

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Am Mittwoch, den 23. August findet im Rahmen unseres 10-jährigen Jubiläums eine kunterbunte Kunstaktion statt: Einige werden sich erinnern, dass wir im Rahmen unseres Schulsong-Videos bereits gute Erfahrungen mit Holi-Farben gemacht haben.

Das wollen wir wiederholen! Diesmal werden wir das Ganze nicht nur filmen, sondern vor allem schöne und aussagekräftige Fotos erstellen.

Wer mitmachen möchte, kommt in der ersten großen Pause auf den Innenhof. Für alle anderen bleibt der Hof in dieser Pause gesperrt.

Wichtig: Zieht helle, einfarbige Kleidung an, am besten Weiß ohne Aufdrucke, damit die Farbe optimal zur Geltung kommt. Die Farbe lässt sich problemlos aus allem rauswaschen, ihr bekommt im Anschluss dazu Zeit. Denkt aber an Kleidung zum Wechseln! Rückfragen bitte an Frau Maxsein.

Wir freuen uns auf euch und hoffen auf gutes Wetter!

Eure Fachschaft Kunst

